

**Herr Weidmann** stellte das Projekt „Jungenarbeit“ vor, das unter seiner fachlichen Leitung als Modellprojekt im linksrheinischen Zuständigkeitsbereich des Kreisjugendamtes gestartet und teilweise schon durchgeführt wurde. Die Folien der Präsentation sind als **Anlage 1** der Niederschrift beigefügt. Im Anschluss an den Vortrag zeigte **Herr Weidmann** eine Fernsehaufzeichnung des WDR, Lokalzeit. Die Aufnahmen im Projektkindergarten und das Interview mit Herrn Weidmann machten nun den Inhalt des Projektes greifbarer. Inhaltlich weckte der Vortrag großes Interesse im Ausschuss und **Herr Weidmann** beantwortete zahlreiche Fragen. Es bestand Konsens, dass eine Fortführung und ggf. auch eine Übertragung in andere Kommunen des als Modell angelegten Projektes wünschenswert und sinnvoll seien. Inwieweit künftig auch Haushaltsmittel bereitgestellt werden können, werde man im Rahmen der nächsten Haushaltsberatungen erörtern.